

Comprometidos con el futuro de Lleida

La Fundación ICG pone en marcha un ciclo de encuentros con personalidades procedentes del mundo político, económico, social, académico y cultural para analizar, debatir y aportar planteamientos que favorezcan el impulso y el crecimiento de la ciudad de Lleida y su área de influencia

LLEIDA

La Fundación ICG ha presentado una iniciativa que quiere desplegar una mirada socioeconómica transformadora de la realidad de Lleida y disponer de aportaciones procedentes de personalidades reconocidas en el conjunto de nuestro territorio que favorezcan tanto la ciudad como toda su área de influencia. Con estos encuentros, la Fundación ICG quiere participar en el debate sobre temas de actualidad y de futuro de Lleida y hacer aportaciones para conseguir un entorno más competitivo a nivel económico, social y cultural. El objetivo es el de colaborar y fomentar una estrategia que impulse políticas de internacionalización, favorezca la promoción económica y las inversiones con valor añadido, pontencie la formación y el capital humano, aporte ideas por el desarrollo de los planes estratégicos de infraestructuras de transporte y movilidad, fomente



Víctor Colomé, Antoni Siurana, presidente de la Fundación ICG, Andreu Pi, presidente del Grupo ICG, Josep Grau y Josep Maria Reig.

“Estos encuentros, que tienen un claro carácter transversal, nacen con el deseo de aportar nuevas ideas por el impulso y crecimiento de Lleida”

la reindustrialización y la diversificación, refuerce los proyectos de innovación, y oriente en el diseño y el desarrollo urbanístico y de sostenibilidad, para contribuir al liderazgo de Lleida como capital de interior.

Este ciclo de encuentros, se celebrarán una vez al mes y se iniciarán este octubre. Un grupo de una docena de personalidades reconocidas en varios ámbitos serán las encargadas de debatir y apor-

tar propuestas y ejes de trabajo que quedarán incluidas en un informe que se presentará públicamente y se entregará a las diversas instituciones del territorio.

El presidente de la Fundación ICG, Antoni Siurana, ha incidido en que el modelo agrícola y ganadero característico de Lleida «se encuentra en cierto stand-by y aquella fuerza de captación de la ciudad respecto a una amplia zona que lo rodeaba ha perdido parte del

**Personalidades que forman parte del ciclo de encuentros
“Comprometidos con el futuro de Lleida”**

Josep Grau, Víctor Colomé, Josep Clotet, Agnès Pardell, Josep Maria Llop, Carmel Mòdol, Josep Maria Reig, Maria Burgués Bargués, Manel Lladonosa, Montserrat Gil de Bernabé, Delfi Robinat i Antoni Siurana

peso que tenía. Hay que ampliar este modelo de economía hacia nuevos sistemas productivos. Ante esto, hemos pensado que hay que analizar como están nuestras infraestructuras, nuestra industria, nuestra demografía, como se incorporan los talentos que la Universitat de Lleida está desplegando... Todas estas y otras cuestiones son las que queremos debatir con personas que tienen una autoridad moral y personal que forman un colectivo de carácter transversal. En definitiva, queremos obtener los principales ejes para buscar un nuevo sistema productivo que impulse Lleida».

Siurana ha explicado que, históricamente, siempre hay una cierta preocupación de hacia donde vamos. Si lo canalizamos entre todos juntos, tenemos la esperanza que, de alguna forma, podemos ayudar a conseguir una mejor cohesión a la sociedad.

Finalmente, «lo que se busca es sumar y construir, y lo queremos

El objetivo de los encuentros es aportar ideas que impulsen la economía, la formación, el capital humano, las infraestructuras y el desarrollo sostenible

hacer a través de este pequeño grupo de personas, que tienen diferentes sensibilidades políticas y provienen de diferentes sectores, poniendo la Fundación ICG al servicio del territorio».

Por su parte, Josep Grau y Víctor Colomé, han coincidido en que «estos encuentros, que tienen un claro carácter transversal, nacen con el deseo de aportar nuevas ideas para el impulso de Lleida y el conjunto del territorio».



La presentación del ciclo de encuentros “Comprometidos con el futuro Lleida” se ha realizado en las instalaciones de la Fundación ICG.